

Mühle News 2022

Ausgabe 21

Dezember 2022

Liebe Leserinnen und Leser

Strube Zeiten

Das Corona-Virus mutiert permanent weiter und begleitet die Menschheit wohl noch länger.

Ebenso verhält es sich mit Kriegen auf der Welt: Auch sie sterben nicht aus.

Der 27. (!) Klimagipfel in Sharm El-Sheikh bringt im Kampf gegen die Klimaerwärmung auch nichts.

Aus Frustration kleben sich Aktivisten an Sportwagen, auf die Strassen oder an Kunstwerke.

Und von Bundesräten und Politikern bekommen wir hilfreiche Tipps wie: kauft Kerzen, kuschelt und duscht zusammen..

Winston Churchill hatte doch recht:

«Um die Welt zu ruinieren, genügt es, wenn jeder seine Pflicht tut!»

Wir wollen mehr tun und konzentrieren uns auf unsere Arbeiten und Dienstleistungen im Bereich der Nachhaltigkeit, des Recyclings und der Rettung von Sekundärrohstoffen. Das ist unser Job, den wir direkt beeinflussen können und wir tun ihn gerne.

Viel Spass bei der 21. Ausgabe der Mühle News.

Armin Mühle
AM

Atlas-Bagger

Nach 20 treuen Dienstjahren ging unser alter Liebherr in Pension. Ersetzt hat ihn nun der neue Atlas-Bagger 250MH. Eine Nummer grösser, schneller und auf dem aktuellen Stand der Technik. An dieser Stelle besten Dank an **Silvio Marthaler** (Verkauf Bamag AG Regensdorf) für die tolle Beratung und auch an die ganze Bamag-Crew! Den passenden Greifer dazu hat uns die tecnopart aus Volketswil geliefert. Besten Dank dafür an **Bruno Kessler**.



Entwicklung Alteisen / Metalle

Eisenschrotte

Beflügelt durch die Verknappung der Rohstoffe (pandemiebedingt) stiegen die Schrottpreise im Frühjahr deutlich an. Den Peak erlebten wir im Liefermonat April 22. Kurz nach Beginn des Krieges in der Ukraine stürzten dann aber die Preise für Sekundärrohstoffe dramatisch ab. Warum? Die Kumulation von steigenden Rohstoffpreisen und die ab Frühjahr dramatisch gestiegenen Energiepreise zwangen viele Werke zu Schliessungen. Sie gingen vom Markt, weil sie nicht in dem Tempo ihre Preise erhöhen konnten wie sie hätten sollen.

Buntmetalle

Ein ähnliches Bild wie beim Eisenschrott. Allerdings entwickelten sich die Preise uneinheitlich und hielten sich insgesamt etwas besser als der Kollege FE. Die Abwärtsbewegungen setzten etwas später ein und die Preise zuckten im Herbst wieder etwas nach oben. Sicherheit im Metallhandel? In weiter Ferne.

Neue Kunden im Zürcher Weinland!

Unsere Firmen Hs. Mühle Recycling AG und Hs. Mühle GmbH haben an Ausschreibungen für Entsorgungen in den Gemeinden Dachsen und Stammheim teilgenommen. Wir haben die Grüntouren gewinnen können, in Dachsen zusätzlich die Entsorgungen der Sammelstelle Buechbrunnen. Wir freuen uns auf diese mehrjährigen Aufträge und geben unser Bestes. Immer.

Unsere fleissigen Mannen **Thomas (li)** und **Nicola**, auf einer von über 500 Touren, die wir für viele zufriedene Gemeinden fahren dürfen.



Strippenzieher

Wenn sich der Andrang von Kunden im ECO-CENTER etwas legt, schält unsere ECO-Crew (im Bild **Gabi Aeberli** und **Thomas Knaus**) dicke Stromkabel und holen das Kupfer heraus. Wir haben dafür extra eine neue Kabelschälmaschine gekauft. Die entspricht dem aktuellsten Sicherheitsstandard und ermöglicht ein schnelles und effizientes Zerlegen der Kabel in seine Bestandteile.



Räumung Liegenschaft Oberhofen, Turbenthal

Im Auftrag des Betriebsamtes Rikon haben wir diese grössere Liegenschaft geräumt.

Während einer Woche wurde alles sortiert, verladen und fachgerecht recycelt und entsorgt. Unsere Rümer/-innen und Chauffeure haben Gas gegeben und in dieser Woche 40'748 kg Material abgeführt. Besten Dank an dieser Stelle



auch an die Nachbarn, die uns mit Strom und Stellplätzen für Mulden ausgeholfen haben.

Sitzmöbel Einkaufszentrum Rosenberg, Winterthur

Wer kannte sie nicht, die grossen pinken Sitzmöbel, die im Einkaufszentrum Rosenberg in jedem Stockwerk standen? Vielen von uns sind sie vielleicht gar nicht mehr aufgefallen, so lange waren sie schon da ...

Diese hohen Designermöbel wurden durch unsere Demonteure in handliche Teile zerlegt und via Rolltreppen und Schiebetüren aus dem Zentrum herausgebracht und entsorgt. Wir bedanken uns bestens für diesen nicht alltäglichen Auftrag bei der Migros Ostschweiz.



Zwei neue Fahrer und zwei neue Allrounder im Dream-Team



Seit diesem Frühling haben wir mit **Roli Sandona** (li) und **Marc Just** zwei neue Chauffeure in unserem Team. Sie verstärken uns prima und passen bestens zu uns! Roli fährt meistens die Hebebühnen-Touren und bedient viele Kunden mit Kleingebinden (Boxen/Doppelboxen/Gitterboxen etc). Marc pilotiert den neuen Iveco und saust mit Mulden und öfters auch mit dem Hänger herum. Wir wünschen beiden viel Freude am Job und unfallfreie Fahrt.

Ebenfalls neu bei uns sind

Waldemar Melnyk (re) und **Valentyn Koliesnik**.

Waldemar ist unser neuer Betriebsschlosser und Maschinist. Valentyn ist als Lader häufig auf Grüntouren unterwegs und arbeitet mit bei der Metallsortierung. Auch auf ihre tatkräftige Unterstützung auf Demontagen können wir zählen. Herzlich Willkommen!



Wir sind die Neuen



Seit August haben wir drei tolle neue Lehrlinge: **Sämi Grob** (li) und **Jerome Moser** arbeiten draussen und werden Recyclisten. **Monika Vo** ist unsere neue KV-Lernende im Büro. Die drei sind sehr motiviert und voll dabei. Wir freuen uns sehr darüber und wünschen ihnen eine spannende Lehrzeit.

15 Jahre Lorenz Schneider

Nach zwei Ausbildungen bei uns - zuerst als Recyclist und danach als Chauffeur - ist Lulu nun schon insgesamt 15 Jahre bei uns. Wir sind stolz und gratulieren herzlich! Meist ist Lulu mit dem Hakengerät und Abrollern unterwegs. Er hilft aber auch bei den Welakis und den Grüntouren als zuverlässiger Fahrer aus. Und wenn alle Stricke reissen, ist er auch bei Demontagen mit dabei. Gelernt ist gelernt. Lulu, vielen Dank!



Karin Sidler in Pension



Wir freuen uns immer wieder sehr, wenn wir verdiente MitarbeiterInnen bis zu deren Pensionierung begleiten dürfen. **Karin Sidler** ist nach über 18 Jahren bei uns Ende November in Pension gegangen. Für die lange Treue zu unserer Firma und für ihren tollen Einsatz all die Jahre bedanken wir uns bestens und wünschen Karin für den neuen Lebensabschnitt alles Gute!

Doppelt hält besser!!

Unsere KV-Lernende **Shanin Vu** und unser Recyclist-Lehrling **Michael Meissner** (Ø 5.2) haben die LAP erfolgreich bestanden. Wir sind begeistert und freuen uns sehr.



Beide bleiben bei uns, Shanin übernimmt einen wichtigen Posten im Büro und Michi ist unser neuer Metallchef.

Wir wünschen Shanin und Michi weiterhin eine interessante Zeit bei uns.



Layout+ Design: Bee Wunderlin
Text: Armin Mühle / Bee Wunderlin

Öffnungszeiten Feiertage 2022/23

Hs. Mühle Recycling AG (für Gewerbe-/Industriekunden)

Mo.	26. Dez.	geschlossen
Di.-Fr.	27.-30. Dez.	bis 16.00
Mo.	02. Jan.	geschlossen

ECO-CENTER Riet (für Private)

Sa.	24. Dez.	bis 13.00
Mo.	26. Dez.	geschlossen
Di.-Fr.	27.-30. Dez.	bis 18.00
Sa.	31. Dez.	bis 13.00
Mo.	02. Jan.	geschlossen

Kunststoff sammeln ist kinderleicht!!

Den **KUSS** (Kunststoff-sammelsack) erhalten Sie hier!

Gesucht für Sommer 2023:
Recyclist-Lehrling
Infos unter: www.muehlerecycling.ch.
Sende Deine Unterlagen an:
Hs. Mühle Recycling AG, Armin Mühle,
Seuzachstrasse 117, 8412 Riet
(Neffenbach)/info@muehlerecycling.ch

Samstags-Öffnungszeiten
Hs. Mühle Recycling AG
für Gewerbe-/Industriekunden

2023 von 08.00 - 11.30 Uhr geöffnet:

Januar:	14.
Februar:	25.
März:	11.
April:	01.
Mai:	13.
Juni:	17.
Juli:	08.
August:	26.
September:	16.
Oktober:	28.
November:	11.
Dezember:	09.

Unsere Adresse:
Hs. Mühle Recycling AG,
Seuzachstrasse 117, 8412 Riet (Neffenbach)
Koordinaten: N: 47° 32' 08.29"
E: 08° 41' 52.11"

Öffnungszeiten ECO-CENTER für Private

Montag - Freitag	08.30 - 18.00
Samstag	08.00 - 13.00

ENTSORGUNGS-HOTLINE 052 3 200 100